

ZKM muss alle Wahlplakate abhängen

01.05.2014



Eins der bemängelten ZKM-Schilder. Foto: Sampedro

© - keine angabe im hugo-archivsys

Zwei der erstmals zur Stadtratswahl antretenden Neulinge müssen Werbeplakate auf Anweisung der Stadt umhängen oder abnehmen. Wie die Verwaltung auf Anfrage mitteilte, hat die Alternative für Deutschland fünf Wahlplakate am Ring in Fahrtrichtung aufgehängt. „Das ist nicht zulässig“, hieß es.

Die Wählervereinigung „Zittau kann mehr“ muss alle 120 Plakate entfernen: Sie erinnern zu stark an Verkehrsschilder und beeinträchtigen damit den Verkehr. „Natürlich sollten unsere Plakate auffallen, deshalb die ungewöhnliche Form“, teilte ZKM-Chef Thomas Zenker mit. „Unsere neuen Plakate sind bereits im Druck und werden zeitnah aufgehängt.“ (SZ/tm)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/zkm-muss-alle-wahlplakate-abhaengen-2829686.html>
